
 
 
Jahreshauptversammlung der Unteroffizier-Vereinigun g Hambühren mit 
Entlastung des alten und Neuwahl eines neuen Vorsta ndes 
 
In diesem Jahr fand unsere Jahreshauptversammlung a m Freitag, dem 12. November 2010 wie seit vielen 
Jahren in den Räumlichkeiten der Freiwilligen Feuer wehr Hambühren statt.  
 
Unser 1. Vorsitzender, Peter Stübbe, begrüßte recht  herzlich alle Anwesenden, insbesondere unseren 
Ehrenpräsidenten Helmut Brümmer, den Ehrenvorsitzen den Udo Mette, die Ehrenmitglieder Dieter Dinger, 
Chris Schendzilorz und Peter Wolff sowie den Grünko hlkönig Dieter Linnewedel und als einzige weibliche  
Vertreterin Gesine Kleist-Duscha. Als Gäste begrüßt e er bekannte Gesichter wie Peter (Bony) Reynders 
und Volker Mews.  
Obwohl unser Durchschnittsalter inzwischen bei über  60 Jahre liegt und die Mitglieder weit verstreut 
wohnen, konnte der 1. Vorsitzende 45 Mitglieder per sönlich begrüßen.  
Acht Kameraden schickten die besten Grüße aus allen  Himmelsrichtungen, wie Michaela Homfeldt aus 
Ladelund, Klaus Vespermann aus Dinkelsbühl, Rüdiger  Wulf aus Trier, Jürgen Neseker aus 
Untermeitingen, Oberst Bernd Weber aus Berlin, Achi m Stege aus Moormerland (Ostfriesland) und Luggi 
Fendt aus Gräfelfing. Auch der so entfernte Gruß vo n Henning Weiberg aus Thailand verhallte nicht 
ungehört. Gut zu wissen, dass auch die weit entfern t Wohnenden immer noch in Gedanken bei uns sind.  
 
Der 1. Vorsitzende erinnerte noch einmal an den Ver lust unseres Kameraden Klaus Wagner am 18. 
September 2010. Er war mehr als nur ein Kamerad. Er  war schon eine Institution. Seine Worte wurden 
gern aufgenommen, und er war uns ein Vorbild. Wir w erden immer in Ehren an Klaus Wagner denken.  
 
Nach der Verlesung des Versammlungsprotokolls vom O ktober 2010 durch den 1. Schriftführer Henry 
Aldag und Erläuterungen einiger allgemeiner Dinge, kam der Bericht des Vereinigungsausschusses, dem 
die Kameraden Helmut Brümmer, Udo Mette und Lutz Eb neter angehören. Es war wohl der kürzeste 
Bericht. Es kam nichts, weil es nichts zu berichten  gibt, so die Worte im O-Ton.  
Dafür war der Bericht des 1. Kassenführers Jürgen G riesel schon etwas länger.  
Die Kassenprüfer Dieter Linnewedel und Helmut Brümm er fanden keine Beanstandung und bestätigten 
die fehlerfreie Kassenführung.  
 
Der 1. Vorsitzende Peter Stübbe begann seinen Beric ht mit dem wichtigsten Großereignis in diesem Jahr,  
nämlich mit der Fertigstellung des Freisitzes mit e iner zünftigen Einweihung im August 2010 bei der FF w 
Hambühren. Dabei trug die Unteroffizier-Vereinigung  die finanzielle und die FFw die bautechnische Last . 
An dieser Stelle dankte er noch einmal ausdrücklich  dem fleißigen Bautrupp der FFw Marcel Lukan, Patri k 
Wersch und Thorsten Lüders.  
 
Peter Stübbe erinnerte an die Besichtigung des Erku ndungsbergwerkes Gorleben im Februar 2010, ferner 
an den erfolgreichen Skatabend, den Jürgen Griesel organisiert hatte sowie an die Feier zum 75jährigen  
Bestehen der Freiwilligen Feuerwehr Hambühren, bei der auch die Uffz-Vereinigung mit einem starken 
Team vertreten war und an die Verleihung der Ehrenn adel unserer Vereinigung an den Ortsbrandmeister 
Carsten Kranz.  
 
Weiter dankte der 1. Vorsitzenden dem Organisations talent Lothar Franciscy für die perfekte 
Durchführung unserer Fahrt in den Reichstag nach Be rlin am 16. März 2010, verbunden mit einem 
Gespräch unseres Bundestagsabgeordneten Henning Ott e, dem Mittagessen in der Niedersächsischen 
Landesvertretung sowie einer Stadtrundfahrt unter f achkundiger weiblicher Begleitung.  
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Im Mai 2010 fanden rund 70 Personen den Weg zum tra ditionellen Angrillen mit Maibock in die Räume der 
FFw Hambühren. Sehr zur Freude aller, konnte der 1.  Vorsitzende die drei Damen Frau Neumann, Frau 
Kanzenbach und Frau Bauersachs, die Ehefrauen einig er leider schon verstorbenen Mitglieder, begrüßen. 
Später gesellte sich ebenfalls noch der niedersächs ische Landtagsabgeordnete Thomas Adasch hinzu.  
 
 
Wir konnten auf eine dreitägige Nordlandfahrt vom S eptember zurückblicken, die uns die Geschichte 
Schleswig-Holsteins näher brachte. Ein ausführliche r Bericht darüber, von Lothar Franciscy verfasst, i st 
auf unserer Homepage einsehbar.  
 
 
Damit beendete der 1. Vorsitzende Peter Stübbe sein en Tätigkeitsbericht und bat um Entlastung des alte n 
Vorstandes.  
Unter großem Beifall der Mitglieder konnten die Ver einigung auf eine erfolgreiche Zeit zurückblicken u nd 
gab dem Wunsch des Vorstandes statt.  
 
 
Nach ein paar einführenden Worten begann der Wahlle iter Lothar Franciscy mit der Durchführung zur 
Wahl des neuen Vorstandes. Alle Entlasteten stellte n sich auf Wunsch der Mitglieder ohne 
Gegenkandidaten erneut zur Wahl und wurden im erste n Wahlgang mit überwältigender Mehrheit 
wiedergewählt.  
Lothar Franciscy stellte sein Amt als Pressewart zu r Verfügung. Als einziger Vorschlag wurde aus der 
Versammlung der Name Horst Zuther genannt, der sich  im Falle einer Wahl bereiterklärte, das Amt zu 
übernehmen. Auch er konnte die volle Unterstützung der Mitglieder auf sich vereinigen.  
 
 
 
 
 
Damit stand das Ergebnis der Wahl fest:       

  
          
         
         
         
            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Unter dem Beifall der Mitglieder wünschte der Wahll eiter dem neuen Vorstand viel Erfolg.  
 
 
 
Der gerade wiedergewählte 1. Vorsitzende Peter Stüb be dankte der Versammlung im Namen des 
Vorstandes für das große Vertrauen und setzte mit d em nächsten Programmpunkt „Ehrungen“ fort.  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Der Vorstand setzt sich wie folgt 
zusammen: 
 
v.l.n.r.  
 
2. Schriftführer Bernd Schlepphorst 
1. Schriftführer Henry Aldag 
1. Vorsitzender Peter Stübbe 
2. Vorsitzender Ralf Tobien 
1. Kassenwart  Jürgen Griesel 
2. Kassenwart  Dieter Dinger 
    Pressewart  Horst Zuther 
   (nicht auf dem Bild) 



 

Ehrungen 
 
 
 

15 Jahre Mitgliedschaft 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     25 Jahre Mitgliedschaft 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Ulrich Tharra und Hansi Mönich 
bekamen für 15 Jahre Mitgliedschaft  
von Peter Stübbe und Ralf Tobien 
eine Urkunde überreicht.  
 
v.l.n.r.  
Ulrich Tharra 
Peter Stübbe 
Hansi Mönich 
Ralf Tobien 
 
Jochen Mathews und Hans Maya 
bekommen ihre Urkunden 
nachgereicht.  

 

Geehrt wurden ferner Lutz 
Ebneter, Thomas Häußermann, 
Thorsten Bieler und Armin Klisz 
für 25 Jahre Mitgliedschaft mit 
einer Urkunde und einem 
Gutschein.  
 
v.l.n.r. 
Lutz Ebneter 
Peter Stübbe 
Thomas Häußermann 
Ralf Tobien 
 
Thorsten Bieler und Armin Klisz, 
die nicht anwesend waren, 
bekommen Urkunde und 
Gutschein nachgereicht.  
 



 
 
 
40 Jahre Mitgliedschaft 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

50 Jahre Mitgliedschaft  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Herzlichen Glückwunsch allen Jubilaren 
 
 
 
 

 

Manfred Dohrmann  (Bildmitte) 
bekam von Peter Stübbe (links) 
und Ralf Tobien (rechts) für 40 
Jahre Mitgliedschaft eine 
Urkunde, einen Gutschein und 
ein Wappen überreicht. 

 

Eike Krüger und Rüdiger Wulf 
können auf 50 Jahre 
Mitgliedschaft zurückblicken.  
 
Eike (Bildmitte) bekam aus 
diesem Anlass  eine 
Ehrenmitglied-Urkunde, einen 
Gutschein und ein Wappen 
vom 1. Vorsitzenden 
überreicht.  
 
Rüdiger Wulf konnte leider 
nicht anwesend sein und 
bekommt seine Ehrung 
nachgereicht 
 
 



 
 
 
 
 
Im Hintergrund wurde es unruhig, es stieg leckerer Essengeruch in die Nasen…, alle Zeichen ließen 
erkennen, dass der letzte Programmpunkt erreicht is t, da geschah doch noch etwas, womit niemand 
rechnen konnte.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Im Hintergrund kann man auch die Erklärung für die Unruhe erahnen. In aller Eile wurde das Mobilar in 
Position gebracht, denn es nahte Schlachter Ibsch m it dem traditionellen Essen wie jedes Jahr nach dem  
offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Peter (Bony) Re ynders unser 
heutiger Gast tritt spontan in 
die Uffz-Vereinigung 
Hambühren ein.  
 
Der 1. Vorsitzende hat 
natürlich immer einen 
Aufnahmeantrag dabei.  
 
Hier konnte man Bony beim 
Setzen der Unterschrift 
beobachten.  

 

Speisekarte:  
 
Spanferkel 
Sauerkraut 
Kartoffelgratin 
 
Schnell bildete sich eine 
Schlange, vielen hing der 
Magen schon schief.  
 
Michael Ibsch deckt das 
Spanferkel auf und wird 
sofort mit der großzügigen 
Portionierung und 
Verteilung beginnen. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wir bedanken uns bei Michael Ibsch und seinen viele n fleißigen  
 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. 
 
 
 
 
In der Galerie unserer Homepage werden noch weitere  Bilder zu sehen sein.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
              (Horst Zuther) 
                 Pressewart 

 

 

Am zunehmenden 
Lautstärkepegel ließ sich 
erraten, dass der Hunger 
der Mitglieder nach 
angemessener Zeit wohl 
gestillt war.  
 
Wenn man einen Blick auf 
die Ausgabe warf, war 
unschwer zu erkennen, 
dass auch in diesem Jahr 
allen das Essen gemundet 
hat.  


